

1.—L'honorable L.-O. Taillon, accompagné de M. E. Bélanger, se présente de nouveau devant la Commission, et demande que des procédures soient exercées pour obliger la Compagnie du Pacifique Canadien à remplir ses obligations contractées avec la Ville en 1905, au sujet de la fermeture de certaines rues dans la partie Est de la Ville.

Et un débat s'engageant,
M. le président demande à ces messieurs d'exposer leurs griefs au Conseil Municipal.

2.—Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est
Résolu: Que M. O. Sullivan, soit nommé, à partir du 1er novembre, contremaître divisionnaire en remplacement de M. P. Jones, qui a résigné récemment, au même salaire que ce dernier. L'Inspecteur de la Ville déclare que M. O. Sullivan est qualifié pour remplir cette position, et il recommande ladite nomination.

3.—Soumise une lettre de M. Domina Roy, demandant la construction d'un égout dans la rue des Carrières.

Renvoyée à l'Inspecteur de la Ville pour un état estimatif.

4.—*Résolu*: Que le Trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser à M. R. Beaucage son dépôt de \$100 effectué avec sa soumission pour la pose de pierre.

RAPPORTS.

5.—De l'Inspecteur de la Ville recommandant d'accorder à M. L. Millman, la permission d'ériger une marquise en face de sa propriété, No 204 Boulevard St-Laurent.

Résolu: Que ladite permission soit accordée et qu'un bail soit préparé en conséquence.

6.—De l'Inspecteur de la Ville déclarant que les trottoirs en ciment posés par M. E.-D. Hofeller, sur les deux côtés de la rue Redpath, au nord de la rue Sherbrooke, ont été construits conformément au cahier des charges et à son contrat avec la Ville.

Résolu: Que ledit rapport soit déposé aux archives.

7.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$20,000 soit affecté à l'enlèvement de la neige et de la glace, sur les rues où ne circulent pas les tramways (service ordinaire) durant la prochaine saison d'hiver.

8.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$50,000 soit affecté à l'enlèvement de la neige et de la glace, sur les rues où circulent les tramways (service spécial), durant la prochaine saison d'hiver.

9.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$20,000 soit affecté à l'enlèvement de la neige et de la glace sur les trottoirs mentionnés dans les règlements Nos 344 et 383 et leurs futurs amendements, à partir du 1er décembre jusqu'à la fin de l'année courante.

Adjournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 26 novembre

Sont présents: MM. les échevins Lamoureux, président intérimaire, Larivière, N. Lapointe et Brodeur.

1.—Soumise et lue une lettre de M. S. Forget, de la société E. Lalande & Cie., locataires du marché Saint-Antoine, informant la Commission que son associé, M. Lalande a abandonné les affaires et demandant la permission de prendre comme associé M. John Lopresti, pour continuer le commerce sous la raison sociale de John Lopresti & Cie.

Sur proposition de M. l'échevin Larivière, il est
Résolu: De référer ladite lettre au surintendant avec l'autorisation de régler cette question.

2.—Soumise et lue une lettre de M. J.-B. Normandin, boucher et locataire au marché Bonsecours, demandant que certaines améliorations soient faites dans ses étaux.

Résolu: De référer cette demande au surintendant pour qu'il fasse rapport à la prochaine assemblée.

1.—Hon. L. O. Taillon accompagné by Mr. E. Bélanger, appeared before the Committee, and asked that legal proceedings be taken to compel the Canadian Pacific Railway Company to fulfill the obligations contracted towards the City in 1905, anent the closing of certain streets in the eastern part of the City.

And a debate arising,

The chairman asked these gentlemen to expose their grievances before the City Council.

2.—On motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: That Mr. O. Sullivan be appointed from the 1st November, section foreman, to replace Mr. P. Jones who recently resigned, with the same salary as paid to the latter.

The City Surveyor stated that Mr. O. Sullivan was qualified to fill said position and recommended said appointment.

3.—Submitted a letter from Mr. Domina Roy, asking that a sewer be laid in Carrière street.

Referred to the City Surveyor for an estimate.

4.—*Resolved*: That the City Treasurer be authorized to refund Mr. R. Beaucage his deposit of \$100 made with his tender for the laying of stone.

REPORTS.

5.—From the City Surveyor recommending that Mr. L. Millman be granted permission to erect a portico in front of his property, No. 204 St. Lawrence boulevard.

Resolved: That the said permission be granted and that a lease be prepared accordingly.

6.—From the City Surveyor stating that the cement sidewalks laid by Mr. E. D. Hofeller, on both sides of Redpath street, north of Sherbrooke street, were constructed according to specifications and to his contract with the City.

Resolved: That said report be filed of record.

7.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$20,000 be voted for the removal of snow and ice on the streets where cars are not operated (ordinary service), during the coming winter season.

8.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$50,000 be voted for the removal of snow and ice on the streets where cars are operated (snow special), during the coming winter season.

9.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that a supplementary appropriation of \$20,000 be voted for the removal of snow and ice on the sidewalks mentioned in by-laws Nos. 344 and 383 and future amendments, from the 1st of December until the end of the current year.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

MARKET COMMITTEE

Report of meeting held the 26th of November.

Present: Ald. Lamoureux, acting chairman, Larivière, N. Lapointe and Brodeur.

1.—Submitted and read a letter from Mr. S. Forget, of the firm E. Lalande & Co., tenant at St Antoine market, informing the Committee that his partner, Mr. Lalande had discontinued business, and asking permission to take as a partner Mr. John Lopresti to continue trading under the style and name of John Lopresti & Co.

On motion of Ald. Larivière, it was

Resolved: That said letter be referred to the Superintendent with authority to settle the question.

2.—Submitted and read a letter from Mr. J. B. Normandin, butcher and tenant at Bonsecours Market, asking that certain improvements be made in his stalls.

Resolved: To refer said request to the superintendent for a report at the next meeting.